



Hainan Airlines mit neuer Destination am Flughafen Wien: Drei Mal pro Woche direkt von Wien nach Chengdu in der Provinz Sichuan

Mehr Langstrecke auf dem Flughafen Wien: Hainan Airlines, die größte privatgeführte Airline der Volksrepublik China, verbindet ab 1. Dezember 2024 den Flughafen Wien mit Chengdu, Provinzhauptstadt in Sichuan. Erstmals ist diese Region Chinas damit direkt ab Wien erreichbar. Hainan Airlines und der Flughafen Wien setzen mit der neuen Verbindung einen wichtigen Schritt, um die Erholung im Streckenangebot aus und nach China weiter anzukurbeln. Bedient wird die Route durch Hainan Airlines dreimal wöchentlich und ganzjährig, zusätzlich zur bereits bestehenden Verbindung nach Shenzhen.

„Mehr Konnektivität nach China: Wir freuen uns, dass Hainan Airlines die Präsenz am Flughafen Wien verstärk. Ab Dezember ist mit Chengdu eine der dynamischsten Wirtschafts- und Technologieregionen Chinas erstmals direkt erreichbar. Damit festigen wir unsere Rolle als zentrale Drehscheibe zwischen Europa und Asien und schaffen neue Chancen für Tourismus sowie wirtschaftlichen Austausch. In Zusammenarbeit mit dem österreichischen Generalkonsulat wird der Zugang ins Zentrum Sichuans deutlich erleichtert – insgesamt sind wir damit auf einem guten Weg der Erholung bei den Flugverbindungen nach China“, betont Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG.

„Der neue Hainan-Flug ist ein weiteres starkes Signal für die Rückkehr des einst weltgrößten Reisemarkts, der mit über einer halben Million Gästenächtigungen 2019 bereits der zweitstärkste Fernmarkt Wiens nach den USA war. Das Wiedererstarben der Wien-Flüge aus China unterstützt uns maßgeblich bei der Ansprache der chinesischen Luxusreisenden: Sämtliche Marketingaktivitäten des WienTourismus in China konzentrieren sich mittlerweile allein auf das wertschöpfungsintensive Luxussegment. Wir sehen darin großes Potenzial Qualitätstourismus weiterzuentwickeln“, begrüßt WienTourismus-CEO Norbert Kettner den neuen Direktflug.

Chengdu: Stadt der Pandas in Südwestchina mit etwa 20 Mio. Einwohnern

Chengdu, die Hauptstadt der Provinz Sichuan, ist berühmt für ihre reiche Kultur, faszinierende Geschichte und weltbekannte Sichuan-Küche. In der Provinz Sichuan leben etwa 80 Millionen Einwohner, davon rund 20 Millionen in Chengdu. Die Stadt ist zudem das Tor zur Heimat der berühmten Pandas, die in der Chengdu Research Base of Giant Panda Breeding geschützt und gezüchtet werden. Das bedeutende Wirtschaftszentrum gilt auch als technologischer Hub Westchinas, insbesondere in den Bereichen Elektronik, IT und Biotechnologie. Zahlreiche internationale Unternehmen haben sich hier angesiedelt, und die Stadt ist ein wichtiger Knotenpunkt im "Belt and Road"-Projekt. Chengdu ist auch Ausgangspunkt für Reisen in das eindrucksvolle tibetische Hochland oder zum berühmten Leshan-Großbuddha, einer monumentalen Statue aus dem 8. Jahrhundert.

Dreimal pro Woche von Wien nach Chengdu

Hainan Airlines fliegt ab 1. Dezember 2024 dreimal wöchentlich (Di, Do, So) zwischen Wien und Chengdu. Der Abflug in Chengdu findet um 02:45 Uhr statt, mit Ankunft in Wien um 06:05 Uhr mit . Der Rückflug aus Wien startet um 12:30 Uhr mit Ankunft um 05:10 Uhr am Folgetag in Chengdu.

Hainan Airlines: Größte privatgeführte Airline der Volksrepublik China

Seit 30 Jahren bewegt sich Hainan Airlines verlässlich im Luftverkehr. Mit über 1.700 internationalen und regionalen Strecken zu über 200 Städten auf der ganzen Welt umfasst das Streckennetz nicht nur China sowie einige Ziele in Asien, sondern auch Europa, Nordamerika und die Südsee. Mit qualitativ hochwertigen Standards sowie kontinuierlichen Innovationen im Bereich Service wurde Hainan



Airlines auch heuer und damit 13 Jahre in Folge mit 5 Sternen von Skytrax ausgezeichnet. Nähere Informationen zu Fluglinie und Buchungsmöglichkeiten sind zu finden unter:

www.hainanairlines.com.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com



facebook.com/flughafenwien



twitter.com/flughafen_wien



www.instagram.com/vienna_airport



www.linkedin.com/company/vienna-international-airport